

RESUMEN

El tema se funda según el estudio realizado en la unidad 1 donde se justifican y priorizan los programas planes y proyectos en *Políticas de Desarrollo Productivo* asentando así con una red de proyectos arquitectónicos que se inter relacionen entre sí, enfocados al desarrollo productivo de la zona, que estos mismos generen movimiento económico , tengan impacto socio-cultural, aportes y desarrollo de nuevas tecnologías tanto en el tema agrícola como medio ambiental y que todo esto se realice en beneficio a la mancomunidad y al departamento.

También hacemos énfasis en la necesidad de explotar tanto los recursos naturales agrícolas del de la zona como el recurso humano, de esta forma vayan de la mano para poder justificar los proyectos arquitectónicos a proponer

De esta forma nace el presente proyecto arquitectónico en la comunidad de San Lorenzo con el nombre de:

“INSTITUTO TECNICO DE INVESTIGACION Y DESARROLLO AGRO-PRODUCTIVO”

Este proyecto capacitará al capital humano en el mejoramiento de técnicas, desarrollo e investigación agrícola para explotar al máximo y de mejor manera el recurso agrícola de la zona.

Será un aporte arquitectónico local con conceptos bioclimáticos, autosustentables con un diseño morfológico y funcional de acuerdo al contexto natural que a su vez tenga innovaciones tecnológicas aprovechando al máximo los materiales del lugar.

Se espera que esta propuesta sea un hito en la región quiere decir un elemento arquitectónico de alto impacto que refleje la identidad de la región y que los pobladores se sientan identificados con la misma, una respuesta de diseño atractivo, amigable con el medio físico natural y con el bien estar del medio ambiente.

Asimismo que este equipamiento haga un aporte al desarrollo socio económico cultural capacitando al recurso humano mejorando las técnicas agrícolas para mejorar y explotar al máximo las riquezas naturales del lugar y se convierta en recursos de exportación a nivel nacional e internacional.